

## **General Rodríguez recuerda a Niko Iguain en el primer aniversario de su muerte e inaugura el Beasaingo Txokoa**

El Centro Vasco Eusko Aterpe de la localidad de General Rodríguez, en la argentina provincia de Buenos Aires, recordó y rindió un particular honenaje al músico y pensador Niko Iguain al cumplirse el 27 de febrero el primer aniversario de su fallecimiento en Buenos Aires. Coincidiendo con la efemérides, socios y amigos de la euskal etxea se reunieron en la biblioteca pública que lleva el nombre del beasaindarra e inauguraron el Beasaingo Txokoa (Rincón de Beasain) con diverso material bibliográfico donado por el Ayuntamiento de esa población vasca.

General Rodríguez, Argentina. Los actos organizados por el Centro Vasco Eusko Aterpea se trazaron como meta recordar, a un año de su fallecimiento, al profesor Niko Iguain Azurza, citado por Juan Itcea, presidente del Centro Vasco, como ' un amigo de nuestra euskal etxea ' y el mayor benefactor de la biblioteca pública que lleva su nombre en General Rodríguez.

En las palabras que dirigió a los presentes Itcea hizo un raconto de las realizaciones del profesor Iguain en su activa vida, mencionando la buena predisposición que Iguain puso en práctica con la euskal etxea chivilcoyana.

### **Beasaingo Txokoa en la provincia de Buenos Aires**

Posteriormente, la bibliotecaria Francisca Vicente dejó inaugurado el Beasaingo Txokoa, formado a partir del ' valioso material enviado por el Ayuntamiento de Beasain --localidad natal de Iguain-- por intermedio de su alcande Patxi Plazaola.

El Centro Vasco informa por otro lado de que el primer sabádo de abril darán comienzo los cursos de Taller de Euskera para Txikis por la mañana, y por la tarde el taller para jóvenes y adultos. Ambos cursos son gratuitos y de libre acceso. Las profesoras encargadas de impartir las clases son Karmen y Alicia Itcea.

También da cuenta del inicio de las obras para la realización del salón principal de Eusko Aterpea, con el llenado de la bases que posibilitaran el encastrado de las columnas que sostendrá el techo a dos aguas. En la proxima quincena ha de terminarse esta primera etapa , sumando asi cien metros cuadrados, el doble de la superficie actual.

### **Enlaces relacionados**

Una donación de libros da inicio a la Biblioteca vasca de Villa Mercedes  
Publicado en euskalkultura.com el 13 de marzo de 2006

